

Boletín Número 094
Toluca, México, a 9 de mayo de 2016.

IEEM Y SECRETARÍA DE EDUCACIÓN FIRMAN CONVENIO QUE PERMITIRÁ PROMOVER LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA EN TODOS LOS PLANTELES DE LA ENTIDAD

- Tiene por objeto llevar a cabo acciones conjuntas para fortalecer la educación cívica, promoción y la difusión de la cultura política democrática.

Con la finalidad de formar estudiantes con elementos que les permitan vincularse con el desarrollo democrático, en el marco de sus funciones y atribuciones, el Instituto Electoral del Estado de México y la Secretaría de Educación del Estado de México llevaron a cabo la firma del “Convenio de colaboración para fortalecer la educación cívica y la cultura política democrática”.

El Convenio fue signado por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, y el Secretario de Educación del Gobierno del Estado de México, Simón Iván Villar Martínez, quien al hacer uso de la palabra destacó que detrás de todo hay la solidaridad, con lo que se prolonga y multiplican los esfuerzos institucionales, y cuyo contenido es la mayor utilidad para la comunidad educativa realizando actividades conjuntas encaminadas a fortalecer la educación cívica y promover la cultura política democrática.

Reafirmó que la Secretaría a su cargo seguirá respaldando a las instancias que generen conocimientos, pues impulsar programas de este tipo es fundamental para la actual administración y el desarrollo del estado, el cual es producto de la cooperación con un organismo sólido como el IEEM, que es catalogado como baluarte de la democracia, al estar conformado con hombres y mujeres que a su talento y capacidad profesional, se suma su indiscutible vocación de servicio.

Una vez que fue firmado el Convenio, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, reconoció la disposición del Gobierno del Estado de México que a través de la Secretaría de Educación, es una fortaleza que apoya el trabajo que realiza el Instituto, ya que se conjugan esfuerzos para fortalecer la cultura política democrática en la entidad.

Explicó que si bien el IEEM ya había firmado otro tipo de compromisos con la Secretaría de Educación, con el que en esta ocasión se signa, se podrán abarcar todos los niveles educativos pudiendo de esta forma llegar a los alumnos de los más de 26 mil planteles de la entidad.

La firma de convenio fue atestiguada por el Secretario Ejecutivo del Instituto, Francisco Javier López Corral y ante la presencia de las Consejeras Electorales, Natalia Pérez Hernández, María Guadalupe González Jordan y Palmira Tapia Palacios, y el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, y el cual estará bajo la coordinación de la Directora de Capacitación del IEEM, Liliana Martínez Garnica.

Asimismo, por parte de la Secretaría de Educación estatal estuvieron presentes Guillermo Alfredo Martínez González, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior; Juan Jaffet Millán Márquez, Subsecretario de Educación Básica y Normal; Carlos Auriel Estévez Herrera, Director General de Servicios Educativos Integrados al Estado de México (SEIEM) y el Coordinador Jurídico y de Legislación, Gerardo Sánchez Sánchez.

Con la firma de este Convenio, el IEEM aumenta el público al que podrá llegar, pues se amplían los alcances de otros convenios firmados, por lo que ahora por primera ocasión, se podrá llegar a un universo de alrededor de 4´700,000 estudiantes de los dos subsistemas educativos (estatal y federal), abarcando 26,600 planteles educativos desde preescolar, así como primaria, secundaria y niveles medio superior y superior, atendidos por una planta docente de 237,000 profesoras y profesores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social